
 

 

 

 

RAPPORT MORAL AG CID 25/70/90 DU 15 octobre 2022 à VOUJEAUCOURT                    

Bonsoir à tous, 

L’équipe du Comité Interdépartemental du Doubs, de la Haute Saône et du Territoire de Belfort de 

la Fédération Sportive et Culturelle de France vous souhaite la bienvenue à VOUJEAUCOURT pour 

votre Assemblée Générale annuelle, avec la participation de 29 Associations sur 34 réaffiliées à ce 

jour, soulignant votre engagement et votre attachement à la Fédération Sportive et Culturelle de 

France. 

Le Comité remercie le Président de la Saint Michel de VOUJEAUCOURT, Marc BERCOT, les membres 

et bénévoles venus en grand nombre (une trentaine) pour leur accueil et l’organisation de cette 

réunion …et une surprise à venir en début de soirée. 

Merci à nos invités d’être parmi nous   

Madame Arlette LAROYE Adjointe à la vie associative, à la culture et aux animations à la Mairie de 

VOUJEAUCOURT  

Monsieur Nicolas MENAGER Membre du Comité Directeur de la FSCF  

Monsieur Marc LECHENNE Président du Comité Régional Bourgogne Franche Comté FSCF 

Madame Brigitte GIAMPICCOLO Responsable Commission Nationale ATOUTFORM  

Madame Christelle LECHENNE Membre de la Commission Nationale Démarche Sociétale et 

Environnementale  

Madame Isabelle GIRARDIN Co-responsable de la Commission Interdépartementale GF 

Madame Sabine GODINAT Co-responsable de la Commission Interdépartementale GF  

Monsieur Jean Pierre ARNOUD Chargé de mission à la formation du Comité Régional BFC  

Les anciens élus du Comité Départemental 

Messieurs Jean Claude RAFFAELLI / Jean Marc TASCA  

Se sont excusés 

Madame Christine BOUQUIN Présidente du Conseil Départemental du Doubs 

Madame Géraldine GRANGIER Député du 4ème Circonscription du Doubs  



 

 

Madame Martine VOIDEY Maire de VOUJEAUCOURT et Conseillère générale du canton de 

VALENTIGNEY 

Monsieur Charles DEMOUGE Président de Pays de Montbéliard Agglomération 

Monsieur Jean Claude BORNE Président d’honneur du Comité Départemental  

Monsieur André BRUCHON Vice-président d’honneur du Comité Départemental 

Madame Monique ROUGE Co -responsable de la Commission Nationale des Pratiques Artistiques 

et Culturelles 

Madame Dominique PATOIS secrétaire adjointe du Comité Interdépartemental FSCF 

Madame Sophie SITTLER membre du Comité interdépartemental 

Monsieur Patrick PAICHEUR membre élu du Comité interdépartemental 

Madame Véronique JUILLERAT Co directrice des concours interdépartementaux GF et membre de 

la commission interdépartementale GF  

Madame Corinne GROCHULSKA Responsable de la Commission Régionale GF et consultante à la 

Commission Nationale de Gymnastique Féminine 

Madame Nicole GRILLOT Trésorière du Comité Régional BFC 

Monsieur Jean Pierre ARNOUD Chargé de mission à la formation du Comité Régional BFC  

Monsieur Lionel MOUGEOT Responsable de la Commission Régionale de Gymnastique Masculine 

Les anciens élus du Comité Départemental   

Mesdames Monique SAILLARD / Marie France JUNOD  

Messieurs Michel SAGET / Dominique PARDON /Bernard GIRARDOT (district de Montbéliard) 

Les associations et leurs présidents(es) 

L’ESPERANCE / LES CAPUCINES / L’AVENIR DE GRANDVILLARS / LA FRANCAISE DE VILLERS LE LAC / 

LA SAVOUREUSE / LA BOUSBOTTE / LES ENFANTS DU VALLON 

Je déclare ouverte l’Assemblée générale du Comité Interdépartemental du Doubs, de Haute Saône 

et du Territoire de Belfort, de la Fédération Sportive et Culturelle de France. 

 Mesdames et Messieurs les élus régionaux, départementaux et des Districts 

Mesdames les Présidentes, Messieurs les Présidents et Représentants des Associations 

Mesdames et Messieurs les membres des Commissions nationales, régionales et 

interdépartementales 

Mesdames et Messieurs,  

Chers (ères) amis (ies) 

 

Après 2 saisons particulièrement difficiles, la saison écoulée a permis la reprise de nos vies 

associatives et de nos activités. Nous n’avons pas retrouvé encore tous nos adhérents mais la 



 

 

reconquête est en route et progresse ce qui a permis une augmentation de 40% de nos licences par 

rapport à la saison précédente. 

Difficulté également de retrouver tous les bénévoles, acteurs de notre action dans tous les domaines 

auprès des activités (encadrants, juges, dirigeants)  

La recherche de nouveaux bénévoles passera par l’appui aux associations pour valoriser 

l’engagement personnel car c’est par l’engagement dans nos associations que se construit toute 

l’ossature du fonctionnement fédéral et ses différentes instances départementales, régionales et 

nationales. 

C’est pourquoi, en complément du cursus fédéral qui permet, pour un grand nombre d’activités, 

l’organisation de formations pour l’encadrement dans les associations, s’ajoutera une nouvelle offre 

de formation des dirigeants, avec 3 axes prioritaires, le savoir, le savoir-faire et le savoir être. 

A l’approche de 2024, année de renouvellement des instances, la Fédération souhaite ainsi former 

ses futurs « militants » pour la pérennité de notre mouvement associatif et la transmission de nos 

valeurs éducatives, qui renforcent la cohésion de nos bénévoles et de nos adhérents. 

Cette saison a été aussi celle du démarrage d’ADAGIO, nouvel outil de gestion administrative et 

financière des associations et des structures fédérales. Très vite chacun s’est approprié cet outil et 

dès cette rentrée de nouvelles modalités et applications sont mises à disposition répondant aux 

demandes des associations (ex renouvellent des licences) et facilitant les tâches des secrétaires et 

trésoriers. 

Merci à Adelaïde pour les 3 formations dispensées et pour ta disponibilité au quotidien pour les 

associations. 

 Et une réflexion est engagée sur les titres d’appartenance (licences) de demain tenant compte de 

nos spécificités et de nos publics. 

La présentation des activités de cet après- midi avait pour objectif de montrer l’une des spécificités 

de la FSCF, la multi-activité, axe de développement de vos associations, en réponse aux nouvelles 

demandes de vos publics (ex sport santé).  

Merci aux différents intervenants d’avoir répondu à la demande du Comité et pour la qualité du 

travail réalisé. 

Merci aux bénévoles de la Commission interdépartementale de Gymnastique Féminine nommée en 

09/2021 pour le travail réalisé lors de cette année de reprise de compétitions devant faire face à de 

nombreuses difficultés (manque de juges, logiciels défaillants, consignes pas toujours respectées 

mais aussi critiques parfois agressives et souvent injustifiées) Où est passé l’esprit FSCF ? 

Merci à la Commission Eveil et Adelaïde agent de développement pour les réalisations menées au 

cours de cette saison (journée initiation et découverte des malles animation et motricité, journée 

éveil, suivi des formations fédérales) 

Et avant de conclure, à J- 650 (jours) des Jeux Olympiques et Paralympiques PARIS 2024, la FSCF a 

obtenu l’agrément Terres de Jeux ainsi que les comités régionaux et départementaux et que cet 

agrément sera décliné auprès des associations (communication à venir) leur permettant de mettre 

en avant leurs activités et de conforter leur visibilité auprès des publics et des collectivités locales. 

Enfin je remercie les élus pour leur soutien tout au long de l’année et leur accompagnement même si 

parfois nos échanges sont « animés » mais toujours dans un esprit constructif. 



 

 

Je vous remercie pour votre écoute et votre présence (nombreuse) en espérant que ce nouveau 

« format » d’Assemblée générale vous ait convenu (une fiche d’appréciation sera disponible 

prochainement) et au nom de tous les élus du Comité je vous souhaite une excellente saison sportive 

et culturelle. 

                                                                                                                      Le 15 octobre 2022 

                                                                                                                     Walter GROCHULSKA 

                                                                                                                     Président CID 25/70/90 

                                                                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                   


